

Suspenden clases en colegio de Iquique por presencia de vectores

Tras fiscalización, autoridad sanitaria determinó prohibición de funcionamiento.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

A poderados del colegio España de Iquique denunciaron la presencia de roedores en el recinto, situación que fue vista por la autoridad sanitaria, quienes tras fiscalizar el establecimiento educativo decidieron decretar la prohibición de su funcionamiento.

Debido a esto, el establecimiento comunicó a los apoderados, a través de una circular, que desde ayer viernes 8 de noviembre se suspendían las clases para todos los niveles hasta nuevo aviso.

David Valle, seremi de Salud de Tarapacá, detalló que "el día martes ingresó una denuncia por presencia de vectores a la Seremi de Salud, por lo que el miércoles se procedió a fiscalizar el estable-



ESTABLECIMIENTO ADMINISTRADO POR EL SLEP IQUIQUE PERMANECERÁ CERRADO HASTA NUEVO AVISO.

cimiento educacional, donde se determinó su prohibición de funcionamiento".

Dijo que una vez inicien los trabajos de control de plagas, "deberá transcurrir un mínimo de 48 horas para poder solicitar el levantamiento de la prohibición".

La presidenta comunal del Colegio de Profesores, Gloria Molina, ve-

con preocupación la presencia de vectores en espacios educativos. "Nos preocupa el tema, sobre todo si se trata de las condiciones en las que debe estar un colegio que trabaja con niños. Es muy importante que el sostenedor ponga énfasis en temas de sanitización. Sabemos que Slep tiene un cronograma de sanitización por escuelas, en-

tendemos que es una por semestre, sin embargo hay algunas escuelas en la ciudad, por donde están ubicadas, que requieren más atención en este aspecto".

Agregó que, si bien es responsabilidad del sostenedor velar por tener un entorno limpio, "lamentablemente hay varios Comités Paritarios de Higiene y Seguridad que

no funcionan o que simplemente no informan a tiempo las irregularidades".

Sobre la presencia de roedores en el recinto educacional, desde el Slep declararon que están al tanto de esta situación y que ya toman cartas en el asunto.

"Hemos sido informados sobre la presencia de vectores provenientes del

8

de noviembre es desde cuando permanecen suspendidas las clases en el Colegio España.

exterior del establecimiento. Por esto, activamos los protocolos respectivos y fuimos fiscalizados por la Seremi de Salud y, en este sentido, estamos subsanando las observaciones para cumplir con lo exigido".

Aseguraron estar trabajando en los lineamientos entregados por la autoridad sanitaria "para garantizar la seguridad de nuestros estudiantes y funcionarios que se desempeñan en el Colegio España".

Acerca de cuándo se reanudarán las clases en el Colegio España, no se aventuraron a dar una fecha, pero agradecieron por la comprensión de "toda la comunidad educativa y seguimos comprometidos con el avance de la Educación Pública, para entregar mejores oportunidades a las y los estudiantes de nuestro territorio".